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第３9回 松戸・東葛地区高校美術展（5/3１～6/4）に出品しました！ 
会場：松戸市文化ホール 

多くの方に来場いただき、ありがとうございました！ 

 

 

今年の市松の展示場所は、一番最後の広い

スペースがもらえました。多くの作品を展示

できました。１年生は、ほとんどの人が初め

ての油絵でしたが、よく頑張りました。小品

から大作までバリエーション豊かな作品展示

ができました。 

いつもの工芸の授業作品も展示しました。

（手前のテーブル上） 

   

   

展示作業（５月３１日） １，２年生での展示作業 

   

受付業務中（今年は最終日に当たりました。） 

   

ICHIMATU ART CLUB 



   

左側 中央 右側 

＜自分の作品の反省＞   

 

 

 

髪の毛をもう少し細かく入れるべき

だったと思います。あとの部分は今ま

でと違うものが出せたと思う。地区展

を観に行けなかったは残念だけど楽し

そうでよかったです。（３年Ｓさん） 

 

最初の方の顔彩はあまりうまくいき

ませんでしたが、次の作品のアクリル

画は納得のいくものができてよかった

です。（２年Ｓさん） 

 

 

 

自分にとって良い作品が描けたと

思うけど、もっと作品点数を描いて

その中から選んで出品できたらよか

ったです。（２年Ｍくん） 

 



 

今回の作品は、初めての油絵だったけれど、バランス

よく描くことができたので良かったです。もう少し手を

加えれば、より立体的に一つ一つが存在して見えるよう

になると思うので、次に描くときは様々な色を使って工

夫して仕上げたいです。（１年Ｙさん） 

 

 

「鮮やかな静物」と題名をつけ、鮮やかな物を題材にし

ました。しかし、油絵で描くと色が濁ってしまい、鮮やか

さを出すのが大変でした。今回の油絵を描くことで色を鮮

やかに出す方法や、立体的に見せる画法を学んだので、次

回からこの画法を利用し、試行錯誤しながら描いていきた

いです。（１年Ｒさん） 

 

 

絵が完成した時は、個人的には初めてだったし、描き

はじめた時は完成できるか心配でした。地区展に出して

みると、写実的でなく、布の模様も奥行が感じられず、

平面的で、自分の絵だけ浮いている感じがしたので、も

っと練習しなくてはと思いました。（１年Ｉさん） 

 

 

アオヤケスの青色が鮮やかに出てよかったです。 

               （１年Ｏさん） 



 

羊の毛の代わりのところの植物（特に葉っぱ）を本来

の植物らしくみずみずしい漢字に仕上げられませんでし

たが、うさぎはこだわることができました。最初の背景

の色を暗くしたら、羊の花たちやうさぎが浮き出るよう

に変わったのでよかったです。（１年Ｍさん） 

 

 

今回の作品は、最初は順調に描けていたものの、徐々

に濁ってしまったと感じています。また、ビンの形がう

まく取れずゆがんでしまいました。その反面、柄などを

細かくかくことができたと思います。他の絵と並べる

と、自分の絵には人を引き付けるものが足りていないと

思うので、どのようにすれば見る人に楽しんでもらえる

絵になるかを考えて描いていきたいです。 

（１年Ｎさん） 

 

 

今回、私は初めて地区展に出品したのですが、構想や

したがきでかなり時間をかけてしまったため、あまり多

くの作品を制作することができませんでした。次回はも

っと効率よく制作するとともに、楽しみながら描きたい

と思います。（３年Ｋさん） 

 

 

背景が薄っぺらくなってしまったり、白いままだったり

ということがありました。次の作品では、しっかりと色を

塗り重ねていきたいです。サイズももっと大きい絵を描き

たいです。（３年Ｎさん） 

 



 

 去年より、出品できる作品が少なくなってしまいまし

たが、自分ではとても満足できる作品を出せたと思う。部

活内の作品や他の学校の作品を観て、勉強になり良い刺激

を受けることができました。来年も満足できる作品を出し

たい。 

 

＜地区展を終えて＞ 

１年生 

・他校の作品は、様々なジャ

ンルのものがあったけれ

ど、とても写実的な絵や世

界観のある絵は引きつけら

れると改めて感じました。

また、いつも何気なく見て

いる景色も絵にしてみると

面白いことがわかり、日頃から絵になる景色を探してみたいと思いました。（Ｒさん） 

・各学校によって様々な出品作品が展示されていましたが、全体的に見ると、どうも学校ごとに色のぬり方など

の特徴が同じように感じられました。その中でも目につく作品は、誰も思いつかないような発想や構図、日常

生活の一部など、自分たちが見逃してしまっている部分だと思いました。大切なのは、自分の意志を絵に表現

することだと思うので、この世の法則（遠近法やパースなど）を学びつつ、どこか自分らしさを加えられると

よいと思いました。（Ｙさん） 

・色の配色がきれいだととても強く思いました。私も頭の中で考えてみますが、この色はありきたりだと思い、

他の色を混ぜると結局ごちゃごちゃになってしまうのですが、他の人の作品は、少しの色、よくある配色でも

とても力強く感じることができました。色は混ぜすぎても、色数を増やしてもだめで、難しいものだと思いま

した。（Ｉさん） 

・写実的な絵からデザイン性のあるものまで様々で、写実的な絵でも、一つの色にたくさんの色を加えたりな

ど、写真では表せない良さがあって凄かったです。これからは常識にとらわれずに考えを豊かにすることが大

事であることを学びました。（Ｎさん） 

・色々な色が使われていて、遠くから見たときにとてもきれいでした。これから自分の作品をつくる時は遠くか

ら見ながら色を置いて描いていきたい。 

２年生 

・去年とはまた違った良い作品

を観ることができて勉強にな

りました。特に多くの人のデ

ッサンを観ることができてよ

かったです。（Ｍくん） 

３年生 

・どの学校の作品もそれぞれの

個性が出ていてとても興味深

かったです。私はまだアクリ

ル絵の具でしか作品を制作し

ていないので、もっと他の画

材に挑戦してみようという気

持ちになりました。（Ｋさ

ん） 

 

 

 


